

| | | |
|----------------------------|---------------------------|--------------------|
| Fecha 02.09.2015 | Sección Cartera | Página 2 |
|----------------------------|---------------------------|--------------------|

Izzi anuncia aumento a precio de TV de paga

CARLA MARTÍNEZ

—cartera@eluniversal.com.mx

Izzi, antes Cablevisión, informó a sus clientes que incrementará el precio de su servicio de televisión de paga, a partir del 1 de octubre.

En el paquete básico digital, el precio subirá 3.88%, pasará de 309 pesos a 321 pesos mensuales. Sin embargo, los complementos al paquete principal no sufrirán ningún aumento.

Al respecto, personal de atención a clientes de Izzi explicó a EL UNIVERSAL que el aumento no se aplicará a las extensiones de televisiones que tenga un hogar, solamente al paquete principal de televisión restringida.

Al cierre de 2014, el **Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT)** in-

formó que Izzi contaba con 5.5% del total de los suscriptores de televisión de paga en el país.

Asimismo, un análisis del instituto sobre el comportamiento del Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) durante el periodo entre febrero de 2013 y enero de 2015, el único servicio de telecomunicaciones que registró un aumento fue la televisión de paga con 2.5%.

Jorge Fernando Negrete, director de MediaTelecom Policy and Law, subrayó que el incremento en el servicio de televisión de paga tras la reforma constitucional no se debe a la inflación pues, en contraste, las tarifas de los servicios de **telefonía fija** y **telefonía móvil** descendieron en el mismo periodo. ●

